

幕山(2011年2月山行)

2011年2月27日 リーダー:伊藤 松雄



2月幕山 山行報告 2月担当リーダー:伊藤 松雄

幕山山頂にて▲

春もやや 薬飲みだす 杉の花

「春もやや けしきととのう 月と梅」松尾芭蕉。2011年我が遊友ハイキングクラブは花を愛する山行をスタートしました。最初は梅。2月の凛とした空気に暖かさを予想させる花です。かつて、花といえば梅でした。奈良時代の遣唐使が中国から持ち帰ったのが初め。「万葉集」では、梅を詠む歌は桜のそれよりずっと多く、萩140首につき梅は120首。梅は、花木ではなく薬として中国から伝わったという説があります。今も売られている梅エキスのはしりです。そして梅干しが登場します。梅の花が咲く2月、それはそれは花粉症の方々にとってはいやな季節です。治るなら梅エキスや梅干しでも…薬をつかむ思いででしょう。

遊友16名の仲間と岩場に咲き誇る梅に見とれてしまいました。なんでも梅は果実を食用とするための品種「実梅」と、花を見るために育成・選抜されてきた品種「花梅」とがあるといいます。湯河原幕山に咲く梅は観賞用の「花梅」です。だからでしょうか気品が感じられます。

今から22年前、今月23日に古希をむかえられた松沢さんにお会いました。今でもそうですが気品が漂っています。梅の花言葉は「気品」と言われます。幕山の急登をこれまでの人生をかみしめながら確実に足を進めます。「人生七十古来希・まれ」中国唐代の詩人、杜甫の詩です。かつて七十歳を迎えて長生きするということは「希・まれ」なこととされました。しかしそれは「人生50年」の時代のことです。今や日本女性の平均年齢は86歳を超えていました。会員の誰かが言いました「私は米寿まで遊友にいて山を登る!」と。凄い元気をもらいました。しかし余計なものま

らいすぎました…。明け方3時にくしゃみで目が覚めました。しかし目やにがついているので明きません。濡れタオルで目を拭いやっとあきましたが、今度は目が開きすぎて眠れません。用意していた薬を服用しました。2011年松雄の杉の開花宣言です。ねむるのをあきらめ遊友編集長から依頼された山行報告を打つことにしました。もう朝の5時です。コーヒーをすりながら…。シーンとする音だけが聞こえています。普段なら寝息で目が覚めるのですが、今夜は一人です。凛とする2月、二人目の孫が誕生しました。凛久(りんく)君。元気な男の子です。しかし生まれてくる子がいる一方で去っていく方もいました。複雑な2月でした…。

明日から3月です。「青春18きっぷ」の旅が始まります。そして遊友は花のシリーズが続きます。3月は埼玉の梅。そして桜、ツツジ、キタダケソウ、高山植物、そして栗駒の紅絨毯と…。しかし、もしかなうなら杉の花だけは遠慮してほしいものです。

幕山 山頂で松沢さんの古希を祝う▶



幕山の梅はステキだと聞いてきて、初めて念願がかない梅の花に感動しました。特に濃い色の赤梅を目にやきつけましたありがとうございます。《北山》

六、七分咲きの梅は人生と同じで白く清純に、また紅く妖艶におくる人もいるかとおもいます。この会に参加すると和やかで、経験豊かな会長と小倉さんの広報活動や各リーダーがリーダーシップを發揮したクラブで、会員も心優しさもありよいクラブです。本日は会長ご都合にご不幸あったにもかかわらず奥様ともありがとうございました。《村田》



山頂での昼食▲

一つ覚えました、「ヤバイ」..夜梅という言葉です。それから山で松沢さんのお祝いができますよかったです松沢さん私たちのお手本になります。来月も楽しい山行が出来るといいなー。《佐藤》

前回 来たときより、今日は有料になっていたせいか植林もされていて良くなつたかな、家族で来ると別に遊友で来るのも楽しいです。また楽しみにしています。《岡本》

山上で古希のお祝いを会長、遊友皆さんにしていただきありがとうございました。忘れられない山行になります、梅の古木に感心、希望高く持ちこれからも楽しい山行をつづけて行けることができればと思っています。

《松沢》

登り、休憩タイム▼



10年位前に来て2回目です、毎年美しく咲く梅の花に感動です、白梅が良い匂いがしました、松沢先輩のようにがんばって山登ります。《知名》



今日は、風も強くはなく穏やかで良い日和でした、遊友の人達の温かさと心づかいがありがたく良かった、自分もそうしたいと思いますが、これからもよろしく。《鈴木》

よく一人で山に行きますが遊友の山には久しぶりに登った感じ、梅が1本の枝で紅白に咲いているのは、先週筑波山で貴重なのだと聞いたが、ここは何本もそれが咲き分かれていた。この間は、買わされなくてすんでよかったかも、今日は楽しめました。《樋口》

紅梅の間から望む幕山▼



家族で気楽にとも思ってきたけど、遊友の山行良かったです、おみかん買ってビタミンCとて梅の花もたくさん見てきて良い日が過ごせました。《高橋》

下り休憩のひと時▼

